

Menor dinamismo de la IFB en marzo; crece sólo 6.9% (El Financiero 11/06/12)

Menor dinamismo de la IFB en marzo; crece sólo 6.9% (El Financiero 11/06/12) Eduardo Jardón Lunes, 11 de junio de 2012 Cifra inferior al 11.2% del mes previo. El gasto productivo en México se moderó durante marzo al reportar un avance de 6.9 por ciento anual. La cifra fue inferior al 11.2 por ciento que se registró en el mes previo, de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Tal variación fue resultado de un crecimiento de 8.7 por ciento en la compra de maquinaria y equipo, donde el componente nacional subió 9.1 por ciento, y el de importación lo hizo en 8.6 por ciento. El gasto en construcción reportó en el periodo una expansión de 5.6 por ciento. Al respecto, analistas de Scotiabank mencionaron que los resultados evidenciaron un menor dinamismo en la Inversión Fija Bruta (IFB). Prevén que seguirá en expansión, pero tenderá a moderarse, en línea con un menor vigor previsto para la economía de Estados Unidos. En el primer trimestre la IFB se elevó 8.6 por ciento anual, cifra que derivó de un alza de 12.6 por ciento en maquinaria y equipo y de 5.8 por ciento en construcción. Mayores alzas En las cifras ajustadas estacionalmente, la inversión reportó un crecimiento de 1.22 por ciento en marzo con respecto a febrero. Los gastos en construcción aumentaron 2.8 por ciento, mientras que los efectuados en maquinaria y equipo disminuyeron 0.03 por ciento. En el caso de la maquinaria de importación la baja fue de 0.29 por ciento, en tanto que el componente nacional se elevó 0.67 por ciento. Según el informe, en equipo nacional se observaron los mayores crecimientos anuales en la compra de automóviles y camionetas; camiones y tractocamiones; equipo ferroviario; maquinaria y equipo agrícola; motores y generadores eléctricos, así como maquinaria y equipo para la construcción. En la compra de equipo de importación destacó el aumento en aparatos mecánicos, calderas y sus partes; vehículos y sus partes; aeronaves; instrumentos de óptica y médicos, además de vehículos y material para las vías férreas y barcos, entre otros. Respecto a construcción, los mayores gastos se efectuaron en obras de edificación de vivienda; inmuebles comerciales, institucionales y de servicios; naves y plantas industriales; carreteras, puentes, así como obras de urbanización y marítimas, entre otras.